



Une nouvelle année récompensée par la labellisation Eco-collège !

publié le 24/06/2018

Pour la 5ème année consécutive, le collège a été labellisé Eco-collège par l'association Teragir, qui accompagne les acteurs de la société dans leur projet de développement durable.

Cette labellisation est la reconnaissance de l'ensemble des actions et projets, disciplinaires, transdisciplinaires ou au sein des clubs, menés dans l'établissement, par tous.

Cette année, en plus des actions liées à la Biodiversité et à la Gestion des déchets, le thème de l'alimentation (en particulier la lutte contre le gaspillage alimentaire, et l'impact de nos choix de consommation), a été exploité.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.